



Ratifican Embajada a Carlos Joaquín

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Con el voto del PAN, PRI y PRD en contra, la Comisión Permanente aprobó, en comisiones, a Carlos Joaquín González como Embajador de México en Canadá.

El ex Gobernador de Quintana Roo esquivó los reclamos de la Oposición sobre su desempeño como Mandatario y su servilismo al Presidente Andrés Manuel López Obrador, y se enfocó en sus propuestas para fortalecer la relación entre ambos países.

La diputada del PAN, Mariana Gómez, afirmó que el Primer Mandatario utiliza a las embajadas y a los consulados como premios al entreguismo y a la lealtad a ciegas, dejando a un lado al Servicio Exterior Mexicano e impulsando perfiles políticos, sin experiencia.

“Lo he denunciado en reiteradas ocasiones que tenemos casos de ex Gobernadores que a cambio de sus estados (les dan puesto), porque así hay que decirlo, entregar el estado significa no sólo entregar el

estado a Morena sino también al crimen”, afirmó.

La senadora de Morena, Lucy Meza, le recordó a la panista que en los sexenios del PAN y PRI eran “muy finos” para nombrar “a amigos y cómplices” en las embajadas.

“¿O acaso ya se les olvidó? Por ejemplo Emilio Goicoechea, que fue secretario particular del ex Presidente Vicente Fox, fue nombrado en la Embajada de Canadá. ¿Entonces de qué habla? No se vale ese doble discurso”, le respondió.

La diputada del PRD, Elizabeth Pérez, le recriminó que su Gobierno en Quintana Roo sea el principal deudor de empresas canadienses por trabajos de promoción turística.

Mientras que el PRI le preguntó si tenía la experiencia para ser Embajador.

Joaquín afirmó que su misión será fortalecer más la relación de 79 años entre México y Canadá.

Recordó que ese país es el tercer socio comercial, pues el comercio fue de más de 47 mil millones de dólares en 2021.